

ABSTRAK

PERAN KEPOLISIAN SATUAN LALU LINTAS DALAM MENERTIBKAN PENGENDARA KENDARAAN BERMOTOR BAGI PELAJAR DI BAWAH UMUR DI JAM SEKOLAH

Oleh:

NIKOLAS ALDO NUGROHO

NPM: 19810115

Perkembangan lalu lintas yang semakin meningkat pesat, menunjukkan bahwa masih banyak ditemui anak-anak di bawah umur khususnya mereka yang masih duduk dibangku sekolah (SMP dan SMA) telah begitu bebas dan leluasa mengendarai kendaraan bermotor di jalan raya, padahal telah dijelaskan bahwa anak di bawah umur belum bisa mengendarai kendaraan baik itu roda dua maupun roda empat karena mereka belum memiliki SIM (Surat Izin Mengemudi) dari kepolisian karena dalam aturan bahwa yang berhak memiliki SIM adalah mereka yang telah berusia 17 Tahun. Permasalahan: 1. Bagaimanakah Peran Kepolisian Dalam Menertibkan Pengendara Lalu Lintas Bagi Pelajar Di Bawah Umur?. 2. Apakah Faktor Penghambat Peran Kepolisian Satuan Lalu Lintas Dalam Menertibkan Pengendara Kendaraan Bermotor Bagi Pelajar Di Bawah Umur Di Jam Sekolah?

Penelitian ini menggunakan pendekatan menggunakan pendekatan yuridis normative dan yuridis empiris yaitu pendekatan yang didasarkan peraturan perundang-undangan, teori dan konsep-konsep yang berhubungan dengan penelitian juga melakukan teknik wawancara tentang Peran Kepolisian Dalam Menertibkan Pengendara Lalu Lintas Bagi Pelajar Di Bawah Umur.

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, maka kesimpulan mengenai Peran Kepolisian Dalam Menertibkan Pengendara Lalu Lintas Bagi Pelajar Di Bawah Umur adalah sebagai berikut: 1. Peran kepolisian dalam menertibkan pengendara lalu lintas bagi pelajar di bawah umur adalah dengan memberikan edukasi secara langsung melalui kegiatan Police goes to school, safety ridding, pelatihan PS dan Police contact di radio Kota Metro serta memberikan himbauan ke komunitas sepeda motor yang mayoritas adalah para pelajar. 2. Faktor Penghambat Peran Kepolisian Satuan Lalu Lintas Dalam Menertibkan Pengendara Kendaraan Bermotor Bagi Pelajar Di Bawah Umur Di Jam Sekolah adalah juga faktor dari orang tua pelajar itu sendiri.

Saran dari penulis: 1. Lebih sering mengadakan penyuluhan di sekolah-sekolah bila perlu di buat jadwal untuk mengadakan penyuluhan dan himbawan di sekolah yang ada dalam ruang lingkup Polres Kota Metro. 2. Membentuk PKS di sekolah dan memberikan edukasi secara langsung melalui kegiatan Police goes to school, safety ridding, pelatihan PS dan Police contact di radio Kota Metro.

Kata Kunci: Peran Kepolisian, tertib lalu lintas, pelajar dibawah umur.